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公園（尾崎端公園）の整理依頼について 

 

前略 日頃は、自治会運営にご協力頂き、有難うございます。 

 

さて、先日実施した、環境美化清掃時、会員より、標記に関する二つの要望が出ましたので、

対応検討方、宜しくお願いします。要望内容は、下記の通りです。 

 

（１） 樹木の伐採 

公園内にトゲのある樹木（下記写真）が植えられている為、子供が遊ぶ場合、危険

である。適宜、枝を剪定してきたが、限界を感じる為、伐採をお願いしたい。 

 
 

 自治会で伐採することは可能であるが、後始末（トゲのついた枝の処分）が出来 

ないと聞いている。市の方で回収するという事であれば、自治会で伐採する方向 

で検討させて頂きます。 

 

 

（２） 樹木の剪定 

一つの樹木が高くなり、周辺樹木とのアンバランスを生じています。（下記写真） 

 



 

 

放置しておくと、ますます高くなると思いますので、周辺の樹木と同じくらいの高

さに剪定願いたい。 

 

市の判断で、伐採した方が良いという事であれば、近隣宅と協議させて頂きます

ので、ご連絡下さい。 

 

宜しくお願いします。 

 

以上 

 


